

Beate Heesen ist die neue „Liederkranz“-Vorsitzende

Der Gemischte Chor Schameder bedankte sich bei Eberhard Kühl

lela **Schameder**. Gute Gründe, das vergangene Jahr in bester Erinnerung zu behalten, hat der Gemischte Chor „Liederkranz“ Schameder ganz sicher. Allen voran wurde der 111. Geburtstag, den der Chor gemeinsam mit zahlreichen befreundeten Chören in Form eines Liederabends in der Fest- und Kulturhalle in Berghausen feierte, als ein Auftritt der besonderen Art wahrgenommen.

Neben diesem bedeutenden Erlebnis hatte das Sängerjahr noch mehr zu bieten. So bildete die Teilnahme am Chorwettbewerb des Männergesangsvereins „Harmonie“ Bernbach einen nennenswerten Höhepunkt des zurückliegenden Jahres. Im Rahmen dessen durfte sich der Gemischte Chor „Liederkranz“ in der Gesamtwertung über den ersten Platz und das Gold-Diplom freuen. Außerdem erlangten die Sängerinnen und Sänger mit dem Volkslied „Auf d'r schwäbsche Eisebahna“ einen Sonderpreis für das beste vorgetragene Volkslied. Chorleiter Wilfried Hoffmann wurde außerdem mit dem Dirigentenpreis ausgezeichnet.

Nach zwölf Jahren sehr erfolgreicher Amtszeit legte der bisherige 1. Vorsitzende Eberhard Kühl sein Amt am Samstagabend nieder und übergab es in die Hände der bisherigen 2. Vorsitzenden Beate Heesen. Aus den Reihen der Vereinsmitglieder erntete Eberhard Kühl viel Lob für sein langjähriges Engagement als 1. Vorsitzenden des Gemischten Chor. „Die Arbeiten des 1. Vorsitzenden laufen größtenteils hintergründig ab, doch sie dürfen auf keinen Fall unter-

schätzt werden“, unterstrich Joachim Litz den Eifer seines Vereinsbruders. Eberhard Kühl habe mit seinem Einsatz vor allem eine Grundlage für die Erfolge des „Liederkranz“-Chores geschaffen. „Beate Heesen wird diese hervorragende Vorstandsarbeit nun mit ihrem eigenen Stil fortsetzen“, freute sich Joachim Litz auf die zukünftige Zusammenarbeit.

Eberhard Kühl wurde von der Versammlung jedoch im Ringtausch zum 2. Vorsitzenden gewählt. Kerstin Horchler wurde in ihrem Amt als 2. Kassiererin bestätigt. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden einige aktive und passive Mitglieder des Vereins für ihr Engagement im Gemischten Chor ausgezeichnet. Joachim Litz singt bereits seit 25 Jahren in den Reihen des „Liederkranz“-Chores. Wolfgang Ax wurde für seine 25-jährige passive Mitgliedschaft geehrt. Klaus Afflerbach und Norbert Knoche erweisen dem Verein seit 40 Jahren ihre passive Treue. Zurzeit zählt der Gemischte Chor „Liederkranz“ Schameder 155 Mitglieder, darunter 43 aktive und 112 passive.

Über die Bereicherung dreier Neuzugänge durften sich die Sängerinnen und Sänger des Gemischten Chores im vergangenen Jahr freuen. Mit einer Chorbeeiligung von 70 Prozent gab sich der Chorleiter Wilfried Hoffmann recht zufrieden: „Besser geht es natürlich immer noch“, bedankte sich der Dirigent bei den Mitgliedern für das Aufbringen von Geduld und für die gelungenen Auftritte.



Jennifer Dickel, Joachim Bald, Joachim Litz und Ute Knoche wurden für ihre herausragenden Leistungen von der neuen 1. Vorsitzenden Beate Heesen und dem ehemaligen 1. Vorsitzenden Eberhard Küh. (v.l.) geehrt. Foto: lela